

FDP Wiesbaden

STARKE FRAUEN. KLARE ZIELE. NEUE IDEEN.

29.06.2025

In der vergangenen Woche veranstalteten die Liberalen Frauen Region Wiesbaden ihre Mitgliederversammlung. Dabei war die Wahl des neuen Vorstandes der wesentlichste Tagesordnungspunkt. Es bildete sich ein Team aus engagierten, klugen und starken Frauen, das bereit ist, neue Impulse zu setzen und die bestehende Arbeit weiter auszubauen. Wir gratulieren den gewählten Vorstandsfrauen herzlich:

Vorsitzende: Claudia Hackhausen

Stellv. Vorsitzende: Sylvia Schob und Sabrina Bülow

Schriftführerin: Ursula Kähler

Beisitzerinnen: Katharina Staats, Dagmar Rusvay und Monika Gürtler

Kassenprüferin: Angelika Pohlenz

An dem Abend blickten die Liberalen Frauen auch gemeinsam auf ihre erfolgreiche Arbeit der vergangenen zwei Jahre zurück. Zu Beginn des Jahres 2023 haben sie das Format „Ladies, let's talk!“ etabliert. Zu diesen Talk-Abenden werden zum einen aktuelle politische Themen mit Rednern aus der Bundes- oder Landespolitik diskutiert und zum anderen liberale Grundsatz-Themen aufgerollt. Den Beginn machte eine Debatte über die Notwendigkeit von Gendersternchen und Binnen-I und zog sich über einen Rückblick über die Entwicklung des Liberalismus bis hin zum Umgang mit Plastik, Kunststoff und Polymeren. Höhepunkte der Talk-Reihe bildeten der Business Lunch mit Marie-Agnes Strack-Zimmermann und Alexander Müller hinsichtlich der brennenden Themen zur Europawahl 2024 sowie der gemeinsame Abend mit Isabell Schnitzler zum Thema Fachkräftemangel und der notwendigen Werkzeuge für die Arbeitsmarktintegration. Neben den fachlichen Diskussionen wurde aber auch bei einem gemeinsamen Besuch des Museums Reinhard Ernst im Sommer 2024 neue Inspiration gesammelt.

Durch die stetige Präsenz konnten sich die Liberalen Frauen Region Wiesbaden über

einen großen Mitgliederzuwachs erfreuen.

In den kommenden Monaten dürfen sich Mitglieder und Interessierte auf neue Veranstaltungen, frische Ideen und spannende Themen freuen – immer mit dem Ziel, liberale Perspektiven für Frauen zu stärken. Wer sich für Gleichberechtigung, Freiheit und Mitgestaltung interessiert, ist bei den Liberalen Frauen genau richtig!